

Le PLR veut une armée moderne et efficace

Berne, le 7 septembre 2015

Communiqué de presse

Le PLR veut une armée moderne et efficace

Replacer l'armée au cœur du débat

Aujourd'hui, le Conseil des Etats se penche à nouveau sur le projet de développement de l'armée (DEVA), après le refus du Conseil national en juin, l'enjeu est de taille puisqu'il s'agit de définir l'armée de demain. Le PLR. Les Libéraux-Radicaux compte sur la chambre des cantons pour redresser la barre et confirmer le soutien au projet déjà apporté en mars dernier. La sécurité de notre pays n'a pas de prix, il n'est pas question de jouer avec elle. Le PLR défend une ligne claire et soutient le projet DEVA.

La balle est désormais dans le camp du Conseil des Etats. Suite à l'alliance contre-nature de l'UDC et du PS au sein du Conseil national en juin, le PLR est désormais le seul parti qui s'engage avec conviction pour une armée moderne et efficace. Il s'agit de remettre l'armée au cœur du débat car c'est la sécurité de la Suisse qui est en jeu. Le PLR défend une armée à 100'000 hommes avec un budget de 5 milliards de francs et des prestations adaptées aux besoins et aux menaces actuels.

L'armée de demain doit pouvoir répondre aux nouvelles menaces tout en restant en adéquation avec les finances fédérales et la conjoncture actuelle. Pour le PLR, cette réforme nécessaire est l'occasion de mettre à jour notre armée dans un contexte international toujours plus tendu.

L'armée de notre pays est basée sur le système de milice qui a fait ses preuves et qui garantit un rapport étroit entre le citoyen et son pays ; les catégories actuelles (miliciens, militaires en service long et militaires de carrière) doivent être maintenues. Le PLR reste pragmatique et cohérent et soutient le projet DEVA qui présente une armée efficace en phase avec son époque.

Liberté, Cohésion et Innovation – **par amour pour la Suisse.**

Contacts

- › Raphaël Comte, conseiller aux Etats, 079 598 56 53
 - › Georg Därendinger, chef de la communication, 079 590 98 77
 - › Aurélie Haenni, porte-parole romande, 079 315 78 48
-

Le PLR est le garant du modèle à succès suisse depuis 1848. Grâce à nos compétences économiques, nous assurons à la Suisse des conditions-cadre optimales, afin de préserver les emplois et d'en créer davantage. Nous nous engageons également pour les accords bilatéraux, mais refusons toute adhésion à l'Union européenne